

Protokoll Vorstandssitzung vom 17.07.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzungen
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Stephanie Amrein (SA), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM), Petros Papadopoulos (PP), Maximilian Babor (MB)

Abwesend: Benjamin Staubli (BS) (entschuldigt)

Gäste: Alex Popert (AP)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 19:45 Uhr, CAB Innenhof

1. Protokoll der letzten Sitzungen

Antrag: Wer möchte die Protokolle der letzten beiden Vorstandssitzungen vom 16.05.12, sowie vom 23.05.12 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

Mehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

- AMZ hat Maschinen, die sie brauchen aus der Werkstatt in den Technopark gestellt.
- Studenten, die Interesse an ETZetera haben sollen direkt dort hingeschickt werden.

Quästor:

- AHV/IV ist abgeschlossen. Für MwSt. wird immernoch gewartet. Selbstanzeige ist erstellt. Momentan warten wir noch auf eine schöne, formale Bestätigung, dass wir ein gemeinnütziger Verein der ETH sind. Der Steuerbefreiungsantrag wird schlussendlich enthalten sein.

Information:

- Hat Mails weitergeleitet und beantwortet.

IT:

- War in Kreta (sah eine Woche lang nur zwei autogrosse Wolken).

Kultur:

- Am SEE war der Hausmeister vom ETZ nicht ganz glücklich wegen der Reinigung. Zwei Tage später hat Tao noch mals mit ihm gesprochen, dort war alles nur noch halb so schlimm. Es ging vor allem um die vollen Mülleimer, welche sie hinterlassen hatten. Das Bull Riding war super.
- Planen die erste Woche des nächsten Semesters. Falls man die Verpflegung am Erstitag auf der Polyterrasse machen will, muss man schauen, dass man den anderen Fachvereinen nicht in die Quere kommt. Dies muss noch geklärt werden. Da die Sicherheitsvorlesung früher fertig sein wird, gibt es statt Hotdog Eis. Es sollte eigentlich kein Problem sein, dass der AMIV 1/3 der Polyterrasse bekommt. Der Stab VS muss dies noch bewilligen.
- Das ETZetera wird am ersten Tag offen sein, um dies den Erstis zu zeigen. Sie sollten am besten auch dort oben aufhören mit der Campustour. Die Frage ist, ob die Guides es dann auch wirklich machen. Das D-ITET hat durch die PSEs den Erstis einen Gutschein fürs ETZetera zukommen lassen.
- Rally am Mittwoch: grundsätzlich gleich wie letztes Jahr.
- ESWE hat ein neues OK (Dan und Kosima). Alex Moeri macht die Küche. Johannes Suter und SA werden sicher mitgehen. Haben sich bei den Kommissionen schon gemeldet und haben die Personen etwa zusammen.
- SA ist mit BU das Afterbasisprüfungsapéro am Planen. Wir würden die 30 RW Studenten auch noch mit uns zu den ITETlern nehmen, der VMP würde dafür einen Helfer und einen Schlüssel vom HXE etc. stellen.
- Am ESF haben wir eine grosse Bar im unteren Teil des HPH.
- Absolventenparty: (MB: es fehlt eine komplette Abrechnung, genauso wie vom Speeddating) War ok, Abbau verlief ruhig, ABB half noch mit. Es waren ein bisschen grössere Ausgaben beim Indochine, da die untere Bar länger betreut worden war.

HoPo MAVT:

- PVK Zeugs erledigt.
- AG EVA Sitzung war (ob der VSETH im VSS bleibt). Dauerte 6.5h. Ging darum alle Berichte auszuarbeiten, "war, ist und soll".
- Organisiert PSEs.

HoPo ITET:

- Mit Profs geredet und Mails geschrieben fürs nächste Semester. Prestudy Event und Erstsemestrigentag/-wochenende, Maturandentage am Organisieren.
- Hat versucht, den Studenten von Prof. Salamon was zukommen zu lassen. Sie bekommen jetzt eine alte Prüfung von ihm.
- Fragestunden im Allgemeinen sollen mit dem Hopo Team abgesprochen werden, damit sie nicht zu für die Studenten "sinnlosen" Zeiten stattfinden.

External Relations:

- Kontakt läuft. Messeführer steht, einige Inserate fehlen noch.
- Organisiert ein Poker-Event für Firmen und Studenten. Es sollen Mitarbeiter des Unternehmens kommen, nicht die sonstigen Kontaktpersonen. Ist schon vieles organisiert. Soll ein Aperoabend werden, wo vor allem die Masterstudenten mit anderen Personen als den üblichen HRs sprechen können. Das Budget wird 20'000.- sein, der AMIV wird etwa 8'000.- Gewinn machen.

Infrastruktur:

- Hat EM geschaut.
- Hat FIFA12 und die Controller wieder bekommen. Künftig soll den Leuten, wenn man der letzte ist, der das Büro verlässt, sagen, dass sie die Legi dann schon wieder kriegen, aber das Game wenn sie gehen unter der Tür durchschieben sollen.
- Möchte eine neue Generation sotec mini PC bestellen, um zu schauen, ob es einen grossen Vorteil gibt. Momentan fehlt einer, da der Lüfter kaputt war.
- Blitz räumt im Büro auf wegen dem sperrigen PC auf dem einen Tisch.

Gast AP:

- **Sitzung wegen der Testate:** da es bald keine Testate mehr gibt, wie macht man weiter? Diskussion: was soll in einer Übungsstunde vermittelt werden? Was soll gemacht werden? Man könnte im D MAVT und D ITET Experimente machen, z.B. dass man der Hälfte keine Testate mehr gibt, den andern schon und dann direkte, neue Zahlen hat. Die Frage kommt auf, wieso das bei uns ausprobiert werden muss? AP kam mit zwei Messages: einerseits wenn man vom GyMi her kommt, braucht man einen Kick, um auf das passende Arbeitstempo zu kommen. Die zweite Message in die andere Richtung ist, dass wenn man Testate verbietet, Zwischenlösungen gemacht werden, bei denen das Testat unterwandert wird. AP fragt, ob wir Inputs für die nächste Sitzung hätten: BW findet es nicht gut, dass wir die Versuchskaninchen sind. Er findet, die Spielregeln sollen für alle gleich sein. AP sagt, dass man irgendwie Daten sammeln muss. 1983 gabe es mal eine Studie und auf die berufen sich heute noch alle. MAB findet, dass der Vorschlag, dass die Hälfte ohne und die andere mit Testat arbeitet, nicht vertretbar sei, da es nicht gleichberechtigt sei. Es werde grosse Probleme geben. Falls man es freiwillig macht, würde es die Statistik verfälschen.

JM meint, dass man ein Fach auswählen sollte, welches mindestens zum zweiten Mal denselben Professor habe. PP sagt, dass Guzzella dies in einem Fach schon gemacht hat. Dieses Fach ist jedoch in einem höheren Semester, wo die Leute die Abläufe schon kennen.

AP sagt, dass wenn wir keine Studie machen, es niemand macht und man dann überhaupt keine Zahlen hat. PP meint, dass es ein Problem werden könnte, da der kommende Rektor einer der Vorreiter der Testatabschaffung ist.

Ordnungsanträge auf Abbruch der Diskussion: TG: Findet eine Idee von MB gut, dass man statt Testaten in der Mitte des Semesters eine Prüfung bestehen muss.

BW findet, dass es nicht drum geht ob Testate gut sind oder nicht, sondern ob wir diesen Test bei uns zulassen wollen oder nicht. Für dies würde er gerne noch eine Diskussion zulassen. Ausserdem sollen wir einen Entschluss fassen, wie wir uns einsetzen sollen. BW fragt, wer eine Meinung dazu hat, ob man es bei uns versuchen soll. MAB meint, Erfahrungswert sammeln ist gut. Er ist jedoch dagegen, eine Vorlesung zu splitten. Wenn man einen Versuch startet, muss er für alle fair sein.

Schlussstatement: Splitten: nicht gut, Daten erfassen: gut.

3. Diskussion

AMIV Gallery

JG sagt selber, dass er viel Zeit verbraucht hat und nichts für den AMIV gemacht hat. Er macht dies.

ESWE Fortschritt und Rally

Alles schon vorher geklärt.

Kommissionsreglemente

Müssen nicht unbedingt vor der GV vorliegen. Wäre sinnvoll, wenn es ein paar Tage vorher wäre. MAB findet, man muss sie jetzt nicht unter Druck setzen. Man sollte es nicht überbürokratisieren. Sie können ein Standardtemplate nehmen.

PVK Kosten bei VSETH

Es kam eine Mail an MAB. Der VSETH macht die ganzen PVK Assistenten Einstellungen. Sie wollen von den FV 35.- pro PVK für zusätzliche Software für den VSETH. MAB weiss nicht genau, für was die gebraucht werden kann. Falls ein anderer FV nächstes Jahr eintritt, müsste der nichts mehr zahlen. Malvin hat gemeint, dass das Update momentan nur für die PVKs sei. BW meint, dass es eine Sache des Fleisses ist, dass man momentan halt alles eintippen muss. Ist ein gemeinsames Projekt, man könnte es aus dem FR Topf nehmen (MAB wird es per Mail ansprechen).

PVK

Es gab eine Beschwerde zum einen Kurs, da er etwas anders gehalten wurde. BW meint, die restlichen Personen, die er gefragt hatte, fanden ihn nicht so schlecht. Es wird angesprochen, dass man einzeln evaluieren sollte, wenn man Beschwerden bekommt. Die PVK Organisierenden sollten

dies untereinander ausmachen, es jedoch nicht übertreiben mit Evaluationen. Pro Reklamation sollte eine Evaluation durchgeführt werden.

BU spricht noch an, dass bei ihm nie gezahlt wurde. Wenn die Verträge genug früh rausgehen in Zukunft, sollte dies kein Problem mehr sein.

Die Werbung vom AMIV in den PVKs wird auch noch angesprochen, es gebe zu wenig. Die Meinungen sind geteilt.

Sponsoring Bombardier

SEE 2011: die Rechnung wurde gestellt, jedoch nie gezahlt. Man kann eine Firma logischerweise nicht für Sponsoring betreiben. PP wird nochmals anrufen und dies melden und nochmals ne Mail schreiben mit der Rechnung. Wenn es bis zur GV bezahlt ist, ist es ok, sonst wird es abgeschrieben. Bei Bombardier herrscht momentan etwas tote Hose. Das Problem ist, dass die Person welche für das SEE verantwortlich war, nicht mehr da ist. Deadline ist GV.

VSETH Agenda: welche Termine wollen wir eingetragen haben?

Hertz Party (falls Datum schon fix, könnte ein Problem werden), 1. GV Termin.

Müsste bis Ende Juli klar sein. Könnte es vielleicht noch etwas auszögern.

Filmabend

Der AMIV will für AMIV Mitglieder einen Filmabend mit dem SOSeth machen. Es ist noch nichts fest. Der SOSeth hat Lizenzen, welche man gebrauchen könnte. MAB sagt, dass wir auch eine Filmlizenz haben für unsere Mitglieder. MAB soll dies im Wiki festhalten. Wäre professionell mit 35mm etc..

Mesa

Es geht vor allem um einen Kosteantrag an die Mobilitätsstelle. Man sollte es ins Wiki schreiben. Es sollte eine Kostenübernahme stattfinden.

BW sagt, dass sie noch einen Antrag auf Anteil aus unserem Reisebudget stellen wollten. MAB sagt, dass wir es erst nach den Ergebnissen der Mobilitätsstelle/Idea League machen. BU fragt, ob ein Blitzbericht in Arbeit ist. Der AMIV soll höchstens die Hälfte zahlen. Sofern kein Bericht vorhanden ist, gibt es sicher kein Geld. BU kümmert sich darum.

Ergebnisse AG Anreizsysteme

Haben sich schon zwei Mal getroffen und haben allgemeine Probleme besprochen. Oft ist das Problem, dass man nicht weiss, was der AMIV ist. Auch Dinge wie was gibt man den Leuten, wenn sie etwas machen. AIDA Formel Marketing.

Man soll die Distanz vom AMIV zu den Studenten abbauen. Man könnte Twitter einführen auf der AMIV Page, z.B. auch mit Vorlesungsnews. Einfache Mittel um das Ganze dynamisch zu halten. Legibierkasten sollte auf Anfang Semester da sein. Es besteht noch die Frage nach dem Anreiz. IT hängt etwas hinterher für saubere Helferverwaltung. Alles soll klar über die Webseite gemacht werden. Alles soll so offen wie möglich werden. BU fragt, ob MAB dies begleiten wird. Er sagt, im nächsten Semester wird er noch hier sein. MAB fragt JG, ob es bis Anfang Semester möglich wäre, das für die Helfer gut zu machen. Man könnte das Helfertool vom ETZetera integrieren. Dann könnte man es auch bei den Erstis als Status Quo angeben. JG meint, bis Anfang Semester

sei kritisch.

AP fragt, wie viel Bier man verkraften kann (der AMIV). Er sagt genauer: Bier pro Person pro Tag verkraftbar. Erfahrungswerte, die noch nicht wirklich da sind. Kaffee würde MAB sagen, dass es etwas 8'000-9'000.- im Jahr seien. Für Bier blieben dann noch 20'000.-.

Skiweekend verkotzte Matratzen

PP liest Mails vor. Es wird diskutiert, was mit den Hausbesitzern genau abgesprochen wurde. BU meint, dass an keinen Anreize gesetzt werden dürfen mit "Was ihr verkotzt zahlen wir!". Ob der volle Betrag oder nicht ist eine andere Frage. BW sagt, dass er dennoch gerne die genaue Rechnung für die Matratzen hätte (da diese immer noch nicht geschickt wurde) und diese den Personen dann verrechnet, die Desinfektion jedoch nicht. TG fragt, was er diesen zweien jetzt sagen soll. BW meint, dass man den Betrag durch fünf teilen wird, da es eigentlich fünf Personen waren. MAB verlangt nochmals eine klare Auflistung, danach werden wir diskutieren, wie viel die Einzelnen zahlen werden. Denen, die wir wissen, werden wir etwas verrechnen. Falls diese nörgeln, sollen sie uns die anderen Namen selber bringen.

Krawatten und Poloheinden

BU hat gesehen, dass Krawatten bestellt werden sollen. Er findet, dass es zu wenig Anlässe gibt, für dass es 3'000.- kosten sollte. JG glaubt, es sollen etwa 20.- bis 30.- pro Krawatte sein. Der Hintergedanke ist, dass man sie verkaufen will. BU findet es nicht ok, wenn man sie nur für den internen Gebrauch benutzt. Die Kontakt könnte es über ihr Budget kaufen und den Leuten zur Verfügung stellen.

BU findet, dass sich Merchandising auf eine gewisse Weise verselbstständigt. Er findet, man soll die Verhältnisse betrachten.

4. Varia

- Bestätigung Gemeinnützigkeit wegen Steuern: Schlachter ist noch im Urlaub, Säegger braucht einen Entwurf von uns. Kriegt er von BU.
- ESWE sieht vor, dass ein paar Professoren dort sein sollen.
- MAB, BW und einige andere gehen vom AMIV aus via VSETH nach China als offizielle ETH Delegation. BW wird den ganzen September und MAB bis 24.09. nicht anwesend sein. MAB wird wegen Quästur bis dann alles organisieren.
- VS ohne die beiden findet erst in der ersten Semesterwoche statt. PP sagt wegen der GV 14 Tage vorher (19.09. wäre noch ok). Könnte sein, dass es eine etwas unkonventionelle Lösung gibt.
- MAB schreibt für die GV eine Statutenänderung wegen Aufwand und Geld ausgeben. Offene Rechnungen erste Hälfte 2012 sollen MAB mitgeteilt werden, da mit MwSt. noch einiges passieren wird.
- Der Grillwagen wurde entsorgt, soll ein neuer gekauft werden?

- AP: Testate hat er noch was vergessen: Würden vielleicht im Übungsbetrieb ein neues System ausprobieren, man soll auf AP zukommen, falls man etwas Tolles kennt.
- PP: Vielleicht ist Infrastruktur nicht mehr vakant. PP kandidiert im Januar fürs VSETH Präsidium.

5. Nächste Sitzung

Termin noch nicht bekannt, wird gedoodlet.

Ende der Sitzung: 21:31